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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar na área da 

arquitetura? 

O interesse pela Arquitetura surgiu na época de finalização do 2º 

grau em 1998. Quando da necessidade de escolher um curso 

superior, já tinha decidido por afinidade, entre o design industrial 

e a arquitetura, já que a Unisc em 1999 instituiu o curso de Arquitetura e Urbanismo. Foi então 

que a decisão foi tomada. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão? 

Trabalho como Arquiteto e Urbanista autônomo, em escritório próprio, junto com minha 

esposa, que está desenvolvendo o TCC de Arquitetura e Urbanismo. O escritório fica localizado 

em Santa Cruz do Sul. Peferencialmente trabalha-se com projetos residenciais e reformas de 

residências, mas também são desenvolvidos projetos comerciais e design de interiores. A parte 

mais gratificante da profissão é o processo criativo quando contratado para desenvolver um 

projeto para um cliente: é esta ideia bruta que é refinada e cria a Arquitetura proposta para o 

cliente. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje: 

Antes de iniciar a carreira profissional como Arquiteto autônomo já estagiava na área em 

escritório de Arquitetura. Essa foi uma experiência que trouxe conhecimento na metodologia 

de projeto e em legislação. Logo após formado, trabalhei como trainee em algumas obras de 

empresas do ramo da construção civil da região, atuando na função de encarregado técnico de 

execução de edificações. Foram experiências agregadoras de conhecimento que me permitem 

hoje ter uma segurança muito maior em assumir execuções de minhas obras, não 

necessitando a intervenção de outro profissional. 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC? 

Foi uma experiência muito rica. Fui aluno na primeira turma em praticamente todos os 

semestres do Curso de Arquitetura. Pude acompanhar a evolução dos primeiros e mais 

importantes anos de implementação do curso. Participar da primeira turma não foi uma 

experiência prejudicial, pelo contrário, permitiu colaborar com o crescimento do Curso. Não 

tive a chance de me formar, porém, com a primeira turma, pois, no último ano de 



 
 

universidade, fui selecionado para uma bolsa de estudo no exterior indo concluir o curso na 

Itália, na “Facoltà di Architettura del Politecnico di Torino”. 

5 - Planos para o futuro: 

Com a diplomação de minha esposa, pretendemos aumentar a carta de clientes do escritório 

de arquitetura, oferecendo mais agilidade nos serviços, proporcionar mais opções de serviços 

prestados, como design e layouts de interiores e renderizações 3D. Pretendo finalizar meu 

mestrado em Desenvolvimento Regional e partir para uma nova fase de estudos almejando 

ingressar em um curso de Doutorado. 

6 - O espaço é seu... 

Em suma, uma breve descrição de meu perfil profissional: Arquiteto e Urbanista, diplomado na 

Facoltà di Architettura, Politécnico di Torino, Italia e na Universidade de Arquitetura e 

Urbanismo da UNISC, Brasil. Atuando há 7 anos como profissional liberal na área, desenvolvo 

pesquisa de mestrado em Desenvolvimento Regional na UNISC com ênfase no Urbanismo, 

sempre em busca de novos conhecimentos que possam ser agregados à minha profissão e a 

meus estudos. 


